Fecha
 Sección
 Página

 16.04.2009
 Sur
 1-2



En marcha obras para ampliar abasto de agua en Chiapas

■ Es un trabajo de los 3 niveles de gobierno: Sabines

EL HERALDO

POR ISAÍ LÓPEZ

TUXTLA GUTIÉRREZ, Chis. (OEM-Informex).- El gobernador Juan José Sabines Guerrero, puso en marcha los trabajos de construcción de lo que será el "brazo norte" de Ciudad del Agua "Juan Sabines Gutiérrez", para ampliar la capacidad de dotación de agua potable a los habitantes de Tuxtla Gutiérrez, y que forman parte del proyecto integral iniciado en el 2005, "Agua para Todos, Todos los Días".

Este es un trabajo responsable y en unidad de los tres niveles de gobierno, aunque para el éxito mucho tuvo que ver el gerente regional Frontera Sur de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Raúl Saavedra Horita, que también fue director del

Sistema Municipal de Agua Potable y

Alcantarillado, en el 2005, cuando se inició el desarrollo de la infraestructura hidráulica, subrayó.

En las instalaciones de Ciudad del Agua en las márgenes del río Grijalva, el mandatario sustentó que los gobernantes quedamos bien, pero en realidad los que hacen los trabajos son los técnicos, y Saavedra Horita, mucho tuvo que ver para el inicio y la consolidación de la infraestructura, subrayó.

Sabines Guerrero dijo que quedó en el pasado la compra de agua en pipas, así como la escasez que en época de estiaje, este nuevo sistema garantiza el abasto de agua a los habitantes de la capital del estado, es una fuente de abasto garantizada.



Página 1 de 2 \$ 14264.59 Tam: 441 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha	Sección	Página
16.04.2009	Sur	1-2
		• -

Hemos quitado muchos problemas a los capitalinos con la dotación de tres mil 400 litros de agua por segundo, dijo el mandatario, sin embargo, agregó, no acaban ahí las obras, se sigue trabajando, solo que pedimos paciencia a la gente, ejemplo de ello es que en este año concluyen los distritos hidrométricos con sus respectivos medidores, garantizando el abasto y la eficiencia a cada hogar.

Se evitan tomas clandestinas y la

fuga de agua, eso es lo que evita la sectorización de los distritos hidrométricos, este es un avance signifi-

cativo, aunque son obras que no se ven y que causan molestia, el 42 por ciento de la población recibe agua todos los días, lo cual era impensable en el pasado.

No obstante, reconoció Sabines Guerrero que hay quienes reciben, cuatro, tres y dos días por semana, el problema de los que reciben dos meses es que hace falta el "brazo norte", que se va a construir este año y en el sur en el 2010, para ampliar la capacidad de respuesta.

Quedó en el pasado la compra de agua en pipas, así como la escasez en época de estiaje, dijo Juan Sabines





>>> JUAN SABINES, gobernador de Chiapas.